

Asciende a 264 la cifra de enfermos con virus del zika en España



Madrid, 6 sep (RHC) España elevó a 264 los casos diagnosticados en el país con el virus del Zika, entre ellos 39 mujeres embarazadas, informó el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

En su habitual reporte semanal sobre la incidencia de ese brote epidémico comunicó el departamento de salud que se trata de 17 pacientes más que hace siete días y todos, excepto uno, corresponden a personas que viajaron a países afectados por la enfermedad.

Aunque el cuadro clínico de este virus es leve, en el caso de las gestantes hay altas sospechas de que pueda provocar malformaciones cerebrales u otras alteraciones neurológicas en los recién nacidos.

En ese sentido confirmaron las autoridades sanitarias el pasado 25 de julio el primer nacimiento en España de un bebé con microcefalia y otras malformaciones después que la madre se infectó de zika y dengue Mientras el Ministerio de Salud de Singapur confirmó 16 nuevos casos de Zika, lo que aumenta la cifra total a 258, a poco más de una semana de reportarse la epidemia en el país.

Un comunicado conjunto de esa cartera y la Agencia Nacional de Medio Ambiente (NEA), precisó que los últimos 16 pacientes se infectaron sin salir del país.

La NEA añadió que en días recientes se eliminaron varios focos del mosquito Aedes Aegypti, principal agente trasmisor de la enfermedad.

Asimismo, agregó que se incrementaron las actividades de divulgación y consejería de salud.

Fuentes ministeriales anunciaron que se ampliarán los subsidios para las pruebas de Zika a todos los habitantes con síntomas de la infección, aunque no vivan, trabajen o estudien en las zonas afectadas.

Los indicios más comunes del zika son erupciones cutáneas, dolores articulares y musculares.

Según la Organización Mundial de la Salud, en 2015 la epidemia se propagó por 67 países y varios estados del sudeste asiático se encuentran en alerta desde hace algunos meses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104832-asciende-a-264-la-cifra-de-enfermos-con-virus-del-zika-en-espana>



Radio Habana Cuba